TODO EN CUANTO A LA TEORÍA DE SER ARREBATADOS AL CIELO.

La teoría de ser arrebatados hasta el cielo, solo surgió por la siguiente razón.

Se dice que el Pueblo de Dios se pierde: por... "O no creen a lo que dice la Biblia..."

Cuando hay error de doctrina, la que nace del error de entender mal. Este queda minimizado de insensibilidad para aludir que no afecta en nada. Mas no nos damos cuenta que asentir a este género de conceptos, también es otro error contaminante. Es muy fácil restar importancia a las teorías espirituales; pero si estas están mal entonces terminaríamos siendo cristianos falsos, aunque no se pueda mostrar ni se note ante los demás creyentes.

Así como la carne provoca comer ají, y el ají provoca tomar cerveza, y la cerveza provoca fumar.

También las cosas espirituales no pueden estar mal. Pero si están mal entonces produce una fe mala, y toda fe mala produce obras muertas. Y toda presencia de obra muerta, es claro indicio que guarda todo falso cristiano.

No se aburra leyendo por favor continúe (puede serle de provecho)

Los que son de doble ánimo siempre serán de teatral ánimo.

Veamos en acción:

Sabemos que un gran número de terroristas en los años pasados dijeron en las iglesias: "quienes digan que existe Dios y levanten la mano, los matamos." De un grupo de más de 400 hermanos solo trece dijeron levantando la mano que existe Dios. Entonces las metralletas de los terroristas mataron a todos, mas a los trece dejaron con vida. A la vez que le comunicaban al pastor que, ahora puede seguir porque ya se deshizo de todos los hipócritas.

Vea que si en el arrebatamiento serán alzados solo los mejores, entonces notorio es que se quedan hipócritas de doble ánimo; pero puede alguien dar crédito que con esta gente hipócrita se va a formar una gran multitud, la misma que detalla Apocalipsis Cap. 7. Una multitud tal, cual nadie puede contar. Cosa que la teoría entra en inconsistencia.

Digo que nadie tiene el derecho a teorizar que estos de doble ánimo, es decir hipócritas, recibirán poder de Dios para soportar el castigo, pero la Biblia no dice nada de este hecho, por lo que estos son manotazos de aguado.

Pues vea que, si la voz amenazante de terroristas les dio pavor. Qué será ante el primer castigo que recibe su cuerpo. Pues momentos antes que les llegue el primer azote, ya habrán negado su débil e ínfima fe.

Así que después del arrebatamiento no se logra forjar ningún cristiano, con lo que esta cerril teoría entra en contradicción con la Biblia.

Un último punto que se puede observar, es el hecho de enseñar que salvarán sus vidas derramando su propia sangre. Y es que el arrepentimiento, según dicen habrá desaparecido, terminando en el arrebatamiento.

Pero la Biblia tampoco comparte estas opiniones. Si leyó el capitulo, sabrá que dice que éstos han salido de la gran tribulación y las han emblanquecido su ropa en la sangre del cordero. Vea que no dice con su propia sangre. Lo que demuestra estar terriblemente mal teorizado, digno de especuladores pseudo-cristianos.

Todos sabemos que la Biblia no tiene contradicciones.

Si usted hermano mío ha leído muchas veces toda la Biblia, entonces es el E. S. que le guía. Pero de aquellos que no hemos leído toda la Biblia en forma ordenada ¿Cómo podrá guiarnos el E. S. si desconocemos las circunstancias que ocurren en un suceso Bíblico? Y es justo por este desconocimiento es que aprovechándose, entra una interpretación humana y por tanto falsa.

Las personas ni los cristianos pueden decir qué cosas son falsos. Una doctrina falsa, lo es porque entra en contradicción por lo menos con un texto, dando como producto final; a todo un avezado falso cristiano.

Pero ¿Qué doctrinas son falsas?

Veamos el mito malo de ser arrebatados hasta el cielo.

Se dice que la gran multitud después del arrebato, se quedará y que ellos son los que han salido de la gran tribulación.

Es maravilloso la Biblia, pues cuando estaba leyendo en forma ordenada. Encontré solo una palabra que me ilustró todas las personas que salieron de la gran tribulación. Pero ya muchos años atrás entendía que ser arrebatados al cielo es una mala doctrina. Así que este nuevo entender, por esta única palabra, encajó perfectamente la comprensión de quienes son los cristianos que salieron de la gran tribulación. Y quiero aclarar que la Biblia dice que, nadie enseñará a su prójimo, diciendo conoce al Señor; sino que todos serán enseñados por Dios altísimo. (Usted también.)

Considero el tema interesante y no interesa que me tome mucho en escribir.

Primero veremos con vuelo sagaz que los arrebatados al final de los tiempos, no se irán al cielo para estar siempre con el Señor.

Puedo hacerlo muy explicativo, pero como somos personas que entendemos bien el castellano, iré de frente al asunto.

La Biblia dice:

"seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes PARA RECIBIR al Señor en el aire"

Vea quien recibe a quien.

Si Cristo nos trasladare al cielo diría, para que el Señor nos reciba. Pero somos nosotros que vamos a su encuentro para RECIBIRLE al Señor.

Si vamos a su encuentro, finalmente ; donde le recibimos al Señor para estar siempre con él?

Dirán algunos tozudos que seguramente le recibiremos en el cielo.

Pero:

¿Nosotros los cristianos vivimos en el cielo para que viviendo en la tierra le recibamos en el cielo? ¡¡¡¡ Qué desentendimiento!!!

Pero cristianos empecinados en defender doctrinas de la iglesia, contradicen su propia vivencia como que si ellos estarían viviendo en el cielo.

Vea que somos nosotros los cristianos que le recibiremos a Cristo, y no Cristo a nosotros. Si iríamos al cielo, entonces Cristo nos ha de recibir. Pero la Biblia es clara en decir que iremos en las nubes a su encuentro para recibirle al Señor.

Y añade y así estaremos por siempre con Cristo.

La palabra "estaremos por siempre" indica un solo hecho por lo que no existen dos sucesos.

Entonces es un desenlace que empieza aquí y termina en que todos los idólatras y los falsos cristianos serán lanzados al lago de azufre. Y muchos de ellos yacerán solo por cuestiones de dimes y diretes cristianos, es decir, entendiendo bien el idioma, decidieron no trazar bien la Biblia. Y qué pena. Ser condenado más que los adúlteros, sin ni siquiera haber pisado a la vecina. Es la locura más tonta que pudiera existir. Pues si hubiese pisado a la vecina, es con justo conocimiento de causa merecido el castigo. Pero sin haber disfrutado del mundo, ser condenado más que los pecadores, por solo cuestiones de dimes y diretes, es realmente de asnos.

Estos cristianizados sin sabiduría no conocen su mano derecha de su mano izquierda. Pero gracias a Dios, nosotros somos de los cristianos que oímos la Biblia, dispuestos a abandonar doctrinas de fe que creíamos estar en la Biblia, mas estas no se pueden fundamentar con textos sin que entren en contradicción con otros textos de la propia Biblia.

Ahora entendamos bien de, quien recibe a quien.

No sé si usted podrá estar de acuerdo con migo. Por ejemplo:

Cuando usted me recibe, no me recibe en el lugar de mi casa, sino me ha de recibir en la calle, seguramente corriendo hasta mi encuentro. Pero finalmente me recibe en su casa.

Por toda la Biblia tenemos ejemplos como estos, de los que ya no tocaré. Por ejemplo Jetro a Moisés, y otros muchos ejemplos que tengo a la mano. Se debe tomar en cuenta que quien le recibe ama mucho al que viene. Por lo cual corre a su encuentro para darle la bienvenida y finalmente lo recibirá en los términos de su propiedad.

Y si nosotros seremos alzados para recibirle al Señor Jesucristo, ciertamente le recibimos donde nosotros estamos, aquí en la tierra. Y no es posible entender que recibiendo a Cristo, lo recibiremos en el cielo donde habitaremos por siempre. Y es que este entendimiento está mal. Entonces y si le recibimos a Cristo, le recibiremos donde estamos todos los cristianos.

Si aun hay germanos que no quisieren entender. Como la Biblia dice: "duros de cerviz e incrédulos" Si este es el caso, pongo otro asunto.

Y es el hecho del apóstol Juan cuando ve muchas cosas descendiendo del cielo.

Por ejemplo:

- 1. "y las estrellas del cielo CAYERON sobre la tierra"
- 2. "vi una estrella que cayó del cielo a la tierra; y se le dio la llave del pozo del abismo."
- 3. "vi a otro ángel descender del cielo con gran poder"
- 4. "Vi descender del cielo a otro ángel fuerte"
- 5. "y cayó del cielo una gran estrella, ardiendo como una antorcha"

Hasta aquí todo se entiende como que en verdad desciende a la tierra del cielo; pero cuando San Juan dice: "Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender del cielo, de Dios" Entonces allí no se entiende como que desciende a la tierra sino que desciende al cielo.

Y; porque interpretan de este modo malo?

Porque el texto no precisa el destino del descenso.

Entonces debemos entender que del cielo de Dios desciende la nueva Jerusalén al mismo cielo de Dios. Pero acaso no somos sabios para discernir que si desciende del cielo al cielo de Dios, entonces no puede existir descenso alguno. Es decir que la Nueva Jerusalén jamás se movería. ¿Acaso esta no es una contradicción que guarda la teoría de ser arrebatados al cielo?

Pero vea usted. Todos los puntos anteriores, (hasta el 5.) entendieron que del cielo desciende a la tierra. Pero cuando dice que del cielo de Dios desciende la nueva Jerusalén; allí decidimos entender, que no desciende a la tierra sino que desciende al cielo. Pero si hay problemas de entendimiento, ¿Por qué no se leyó más? Para ver el asunto del lugar del descenso.

Obviamente que San Juan ve el inicio del descenso, que da lugar a otros sucesos propios después del descenso. Los que nos darán mayores pistas hacia qué lugar irá dirigido el descenso.

Yo ya lo encontré por ustedes.

Por ejemplo cuando dice:

"Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía más."

La palabra: "el mar ya no existía más" alude a los océanos de la tierra. Y el hecho que ya no existan estos, se trata de este lugar y no del cielo. Pero también salta a la vista lo errado del dicho, mar de cristal. Sé que la Biblia lo dice, pero no es de estos mares. Al parecer es un mar que está dentro de los aposentos de Dios frente al trono. Como aquel mar que hizo Salomón, no precisamente de cristal sino de bronce. Entonces "Calles de oro y mar de Cristal" lo de oro se; pero mar de cristal, es un reverendo engaño. Pues nos ofrecen un mar de Cristal sin que este exista.

También tenemos otro indicio fehaciente de que el lugar es en la tierra.

Veamos:

"el tabernáculo de Dios con los hombres"

Si los cristianos salvos, fueren al cielo, diría: eh aquí los hombres en el tabernáculo o con el tabernáculo de Dios. Sería así si los hombres estarían en el cielo; pero los hombres no están en el cielo, sino en la tierra. Justamente por eso la Biblia dice: "el tabernáculo de Dios con los hombres" ¿Dónde?

Tendrá que ser pues donde están los hombres. ¿No es verdad?

Ahora si seguimos leyendo encontraremos:

"y él morará con ellos"

Baya.

Vea por favor quien mora con quien. No dice que los hombres morarán con Dios, cosa que así sería si fuéremos al cielo; pero dice: "y él morará con ellos"

Es decir que Dios morará con nosotros.

Si Dios ha de morar con nosotros ¿será en el cielo?

Por favor dejemos ya doctrinas que no respaldan la Biblia.

Si Dios ha de morar con nosotros, significa que Dios desde que fue recibido en el aire morará por siempre con nosotros. Y el lugar es aquí. No en el cielo.

Sé que tal vez no de crédito a estas palabras. Pues entonces leamos la Biblia:

"Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y él morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos como su Dios."

Y finalmente dice que Dios mismo estará con nosotros; y no que nosotros estaremos con Dios. Si lo entendió bien por usted. Pues la vida continúa.

Ahora note que desde el arrebato, no les sustenta que irán al cielo. Pues le recibiremos al Señor, y le recibimos donde nosotros los cristianos estamos, aquí en la tierra.

Claro que podrán decir que esto será así después del milenio.

Pero sus bocas no son respaldadas por siquiera un texto Bíblico. Y los que lo sustentan no pueden demostrar textos fehacientes en las que se sustenten sus doctrinas opositoras.

Además, ellos no son capases de presentar con lujo de detalles como lo demuestro aquí. Sino que agarran términos generales con las que teorizan puro concepto humano. Y es cosa sabida que lo humano, siempre tiene como producto final todo error.

En el siguiente tratado veremos de donde salen la gran multitud de la que señala apocalipsis. Pero hay gente que dice que no es apocalipsis, sino revelación.

Pero esto a los cristianos, nos debe tener sin cuidado. Pues ya sea apocalipsis o revelación, la Biblia no ha de cambiar de sentido, y son estos como dijera Cristo "generación de víboras" muy ocupados en mantener una verdadera etimología, pese que estudian la Biblia al nivel científico, nos han enseñado toda una vida que los cristianos serán arrebatados al cielo. (Científico, porque utilizan ciencias como la paleontología y la semántica y entre otras ciencias, que en vez de crecer para lo espiritual crecen para perdición.)

Porque lo que hacen estos estudios, es confundir en todo al cristiano, para hacer de él un cristiano humano, tal cual lo es cualquier humano mundano de la tierra. Y cuando la Biblia dice que el cristiano es nueva criatura, ellos no pueden entenderlo y piensan que es el mismo que nació de su madre.

Y cuando Cristo alude a que él no es del mundo (obvio que todos sabemos que no es del mundo) pero agrega que ellos tampoco son del mundo, refiriéndose a los cristianos.

Pero estos lobos rapaces tampoco las entienden. Porque la semántica y sus significados arcaicos que ya están en desuso, les impiden comprender las cosas espirituales, pues agarran pura ciencia humana el cual les terminó convirtiendo en humanos, incapaces de nacer de nuevo, por lo que plenamente juzgan se a sí mismos que son propios de la tierra, así Cristo les diga que no son de la tierra.

Opositores a toda sabiduría espiritual, serán lanzados con mayor ímpetu que a todo pecador mundano. Así los ha sentenciado ya la Biblia desde hoy.

Por eso, pueblo escogido de Dios, de todos los que creen en Cristo. Salgan de las malas doctrinas, para ser dignos de un crecimiento espiritual. No sin leer la Biblia sino que llevando una lectura diaria y continua, de forma ordenada, desde el Nuevo Testamento, luego de un tiempo, finalmente será el E. S. que le guie en toda verdad y ciencia. Pues la ciencia del mundo para nosotros los cristianos es necedad ante Dios. Y lo estamos viendo con ejemplos aquí mismo.

Por eso seamos para Dios en toda sabiduría de la Biblia, desechando lo que ella no enseña, y en cuanto a esto veremos como punto final Quienes son los que salieron de la gran tribulación.

Solo por favor les pido un poco de paciencia.

Y Agradezco a Cristo que cada vez mas brilla la gloria de Cristo entre nosotros. Si. ya es tiempo pues se ha de preparar un pueblo y ejército tan grande, por lo que solo los santificados por Cristo serán llevados en el aire, para recibirle al Señor y así estaremos por siempre.

En este grupo no entrarán cristianos humanos. Sino cristianos que habiendo muerto han revivido naciendo de nuevo. Cristianos que aunque estén en la tierra no son de este mundo. Son cristianos obedientes a la orden que diera Cristo: "sed perfectos como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto". Si perfectos en Cristo, pues el que vive es Cristo en ellos. Por lo cual nosotros ya no estamos en la carne sino en el espíritu. De esto mismo dicen también los santos apóstoles: "De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así."

Estos son los cristianos que serán arrebatados al cielo, para darle la bienvenida, cuando Cristo venga en las nubes del cielo.

Vea, todos podemos sumarnos a este gran grupo, si trazamos bien la Biblia y entendemos tal como nos enseña.

Sea el nombre de Cristo Jesús bendito por los siglos de los siglos amén. Y en verdad que sí. Amados, hijos de mi Dios, procedamos con justa sabiduría. Porque Dios es glorificado en los cristianos que proceden con firme justicia. Por supuesto, entendiendo que Cristo es quien hace todas las cosas en nosotros. Y esto no es otra cosa que ser imagen y semejanza de Dios, la misma que en Adán se había perdido. Por eso la Biblia dice que, así como en Adán todos mueren, en Cristo todos serán vivificados.

Bien. Tome las arras de Dios en su mano y atesórelas, porque después de un tiempo, las estará usted produciendo y multiplicándolos. No como otros, porque ellos las esconden y nunca las sacan y mostrarnos frente a nuestros semblantes les da terror. Estos cristianos son indignos de llamarse cristianos; pero estamos en la tierra. Y es solo aquí que el reino del mal los ha ya reclutado. Además es necesario que estas cosas ocurran. Para esto mismo fue creada la tierra. Y los cristianos podrán descubrirlo si tienen una lectura de la Biblia en forma ordenada.

Entonces hasta el siguiente y tema final.

Bien, aquí el tema final.

Mirando como casos aislados la gran tribulación, seguramente daremos crédito a las doctrinas actuales como acertadas.

Pero NO son casos aislados. Porque habiendo leído la Biblia varias veces, podemos afirmar que nada hay como un solo caso aislado. Por Ejemplo, con David. En él podemos encontrar, cómo la Providencia Divina intervino en todo. Se que muchos de nosotros no veremos intervención divina; pero después de varias lecturas de toda la Biblia, claramente se dará cuenta de cómo Dios intervino con él.

Ahora:

Todos sabemos el modo en que fuera elegido el pueblo de Israel.

Y ante Faraón Dios le hizo saber que, Israel es mi hijo, mi primogénito.

Como su hijo primogénito lo cuidó mandándoles para ser la mejor nación en todo el mundo. Tanto que también les mandó decir:

"Y VOSOTROS ME SERÉIS UN REINO DE... GENTE SANTA... Y todo el pueblo respondió a una, y dijeron: Todo lo que Jehová ha dicho, haremos"

No obstante ellos cerraron sus oídos. Se hicieron duros de cerviz.

Por lo cual Dios los encara:

"Extendí mis manos todo el día a pueblo rebelde... me provoca de continuo a ira... en sus ollas hay caldo de cosas inmundas; que dicen: "ESTATE EN TU LUGAR, NO TE ACERQUES A MÍ, PORQUE SOY MÁS SANTO QUE TÚ"; éstos son humo en mi furor... y daré el pago... por vuestras iniquidades... y por las iniquidades de vuestros padres... los cuales... me afrentaron; por tanto... Así ha dicho Jehová: ...si alguno hallase mosto en un racimo, y dijese: No lo desperdicies, porque bendición hay en él; así haré... no lo destruiré todo... mis escogidos poseerán por heredad la tierra... Pero vosotros los que dejáis a Jehová... que ponéis mesa para la Fortuna, y suministráis libaciones para el Destino; yo también os destinaré a la espada, y todos vosotros os arrodillaréis al degolladero, POR CUANTO LLAMÉ, y no respondisteis; HABLÉ, y no oísteis, sino que hicisteis lo malo delante de mis ojos, y escogisteis lo que me desagrada."

(Así pues Dios, extendió todo el día su mano. Y de su pueblo no obtuvo ni un solo penique. Por tanto Dios también los desechó.)

Y hoy son estas mismas personas que cambian hasta el nombre de Cristo, hablando un castellano difícil de entender como: "Yeusa". Si en el castellano no existiera esta palabra, hay razón de prestarse palabras de otros idiomas. Pero existiendo; usar palabras que no existen en la Real Academia Española, demuestran que son personas para confundir los caminos de Dios. Como en el pasado no se portaron bien, y hoy vienen para cambiar hasta el nombre de Jesús. Y note que son del mismísimo lenguaje, de la misma genealogía de aquellos que desecharon la Santa Palabra. Y vea que hoy nos quieren enseñar, cuando desde el pasado antiguo ya fueron depuestos y despreciados por Dios mismo.

Por otro lado, la Biblia también profetizó. En el tiempo, habrá escogidos de Dios, los que serán sus siervos. Pero, no serán asimilados tan cómodamente como militantes.

Así es.

No se asombre: todos los cristianos fuimos sometidos al gran fuego de los problemas del mundo.

Veamos el desarrollo del asunto.

Dios dijo que, le provocaron a ira con sus ídolos; y que él también los moverá a celos con un pueblo que no es pueblo, si, los provocará a ira con una nación insensata.

Y en otra parte de la Biblia dice: "se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y purificar para sí un pueblo propio, CELOSO DE BUENAS OBRAS."

Y vea que no son un grupo ni algo semejante a un ejército; sino es, un gran pueblo.

Y otra vez vea que la Biblia dice, de cada tribu salen solo 12 mil salvos. Pero allí mismo dice que hay otro pueblo inmenso en número.

Entonces recapitulando.

Dios se proveyó de un gran pueblo, de gente que ni siquiera buscaba a Dios. Y fue en el tiempo. Hasta formar un gran pueblo, y por ser multitud no se puede ya contar.

Hasta aquí estamos de acuerdo.

Ahora.

La característica de este gran pueblo, se describe como muy celosos de buenas obras. Lo cual tiene razón de ser.

Pues la profecía dijo:

"He aquí... vienen días... en los cuales haré nuevo pacto con la casa de Israel... No como el pacto que hice con sus padres... porque ellos invalidaron mi pacto... este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días... DARÉ MI LEY EN SU MENTE, Y LA ESCRIBIRÉ EN SU CORAZÓN; y yo seré a ellos por Dios, y ellos me serán por pueblo. Y NO ENSEÑARÁ MÁS NINGUNO A SU PRÓJIMO, ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce a Jehová; porque todos me conocerán, desde el más pequeño... hasta el más grande, dice Jehová; porque perdonaré la maldad de ellos, y No Me Acordaré Más De Su Pecado."

¿Notó usted la razón de ser celosos de buenas obras?

Usted me dirá: "Pero cómo no lo serían, si Dios escribió tanto en su corazón como en su mente sus leyes propias."

Pero ¿quienes son estas personas?

La Biblia da referencia cuando dice:

- "Al oír de mí me obedecieron"
- "Los hijos de extraños se sometieron a mí."
- "Pueblo que yo no conocía me sirvió."

Rotundamente no ser refiere a los que paran dicienda yeusa, yeusa, es decir israelitas; más bien se refiere a un pueblo pagano. Porque ellos, solo después de oír de Dios les sirvieron.

Y cómo concuerda las Palabras del Santo Cristo Jesús:

"De cierto os digo, que los publicanos y las rameras van delante de vosotros... Porque vino... Juan en camino de justicia, y no le creísteis; pero los publicanos y las rameras creyeron; y vosotros, viendo esto, no os arrepentisteis... para creerle.

Entonces:

Vea que se trata de un pacto mejor. Por tanto, el pueblo es enorme y vasto en cantidad. ¡Lógico!

Suena ya semejante a la multitud que vio San Juan y que describiera en apocalipsis.

Ahora. También dije que cada uno de este pueblo formado, ciertamente no serían asimilados tan cómodamente como militantes y celosos de toda buena obra.

Pues, dice los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero.

Es muy importante entenderlo en cada punto y guión.

.- ACTO PRIMERO

Salen de la gran tribulación

.- E inmediatamente

Han lavado sus ropas

.- Y en consecuencia

Las han emblanquecido en la sangre del Cordero.

¿Acaso no es esto, aceptar a Cristo Jesús como su salvador personal?

Siendo primero la tribulación. Y a más nos soportar la inmensa mortificación, y además habiendo ESCUCHADO DE DIOS, es cuando toman la decisión de obedecerle. Y cuando se acercaron a Cristo, lavaron sus ropas y creyendo en Jesús, las han emblanquecido.

Ahora vea lo que dice la Palabra de Dios:

"porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santificados" Así que, solo los que fueron santificados, PARA SIEMPRE Cristo los hizo perfectos.

Pero ¿hasta donde se aplica el criterio de equilibrio de perfección?

Otra vez, veamos la Biblia.

"a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo"

Es el cumplimiento exacto de la orden de Cristo que diera en Jerusalén.

"Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto."

Siempre hay personas que buscarán defectos en la Biblia y me dirán: "perfecto tal como el Padre lo es; pero nosotros solo llegamos a la estatura de Cristo"

O sí, cuanta razón tienen.

Pero no debemos olvidar que quien ha visto a Cristo, ha visto al Padre. Entonces perfectos en la medida y la estatura del Padre. Y el resto de los religiosos simplemente son silencio.

¿Cómo Dios podría logra tal sometimiento, con personas totalmente injustas? Es que ellos salen de la gran tribulación.

Vimos en el primer punto y guion, que primero salen de la gran tribulación. Y así lo ratifica también la Santa Biblia. Pues ella dice:

"Y METERÉ EN EL FUEGO... y los fundiré como se funde la plata, y los probaré como se prueba el oro. El invocará mi nombre, y yo le oiré, y diré: Pueblo mío; y él dirá: Jehová es mi Dios."

Aunque no se muestre literalmente la palabra "gran tribulación" ciertamente lo es.

Veamos:

De solo meter al fuego, ya es altamente trágico.

Si la plata fuera un ser animado, ¿se imagina el sufrimiento calamitoso que ha de pasar hasta quedar purificado? Y si el oro al ser probado con fuego pasa dramáticos cambios extremos que dejaría horrendamente arruinado su estado natural, para finalmente relucir puro y hermoso. Entonces qué tenemos.

No es otra cosa que salir de la gran tribulación.

Y ojo que solo después de la gran tribulación, invocarán el nombre de Dios. Y dice que Dios los oirá y les dirá, pueblo mío. Y los atribulados dirán Jehová es mi Dios.

Y acaso no vemos el cumplimiento de las palabras: "Pueblo que yo no conocía me sirvió." O este otro que dice:

"fui hallado por los que no me buscaban. DIJE A GENTE QUE NO INVOCABA MI NOMBRE: Heme aquí, heme aquí"

Entonces: afirmamos categóricamente: pues no está ningún israelita ni judío. Quienes hoy nos atrasan con un lenguaje difícil de entender. Cuando nosotros ya estamos, y vuelvo a decir: ya estamos en pleno servicio a Dios. Lo cual es una vergüenza para ellos, que habiendo tenido, una preciosa ley en sus manos, y pudiendo mantenerla hasta hoy como los únicos en todo este mundo, tenían que haber sido burros para desecharlas.

Y saben que: hoy andan tras nosotros. Ojo que digo, andan tras nosotros, entregándonos semánticas arcaicas que ya están en desuso, como por ejemplo, me dicen que la palabra santo en español es mundana. Y que la palabra debería ser ·yhabaltrin· o algo por el estilo. Pero sabemos que ellos siempre han prevalecido desde sus descendencias ancestrales como generación de mentirosos.

Por supuesto que sí.

Dado que la Biblia dice que llegará el tiempo en que no será necesario que ciertas personas enseñen, diciendo conoce al Señor; porque Dios mismo les enseñará a todos los que simplemente oyeron de Dios, para obedecerle.

Por lo cual, resulta mentira que aleguen un único idioma como digno de un lenguaje santo. Si ellos nos dicen que conozcamos al Señor con estas palabras (extrañas) francamente nos enseñan mentira, so pretexto que la palabra santo en español es mundana. No.

No es así.

Es mentira. Sí. Una reverenda mentira.

Así que es muy grande su vergüenza que el tiro les saliera por la culata. Pudiendo tener el estandarte de la verdad en sus manos. Y hoy corren tras nuestro, enseñandonos semánticas extranjeras, arcaicas, que francamente no nos conviene ni nos interesa. A otro can con ese hueso. Pues nosotros los cristianos por solo creer en Cristo fuimos santificados. Porque es Cristo quien con una sola ofrenda, hizo perfectos para siempre a los santificados. Sin la intervención de palabras difíciles de entender y tercas escrituras.

Así que no necesitamos de semánticas extranjeras arcaicas, pues Cristo nos hizo perfectos para siempre. Y que pena para ellos, pues ellos deberían ser tal cual lo soy yo en Cristo.

Pues el tiro se les fue de las manos, por andar diciendo que, te apartes de mí porque yo soy más santo que ustedes. Puras pamplinas.

¿Cómo es que hoy sirvo a Dios con todo lo que hoy soy?

Y eso, mira: sin la comprensión de la semántica extranjera, que para mí son como jeroglíficos.

Lo que hago también es Bíblico. Porque Dios ha promovido celos en los israelitas, con un pueblo que nunca fuera escogido por Dios. Así que como dijera Javier Solís en su canción: "que se mueran de envidia toditos" si que el rostro se les caiga al suelo, por no dar a Dios en su mano lo que le agrada.

Los cristianos que hemos salido de la gran tribulación, tenemos a Cristo y tenemos la vida. Y esto de ser atribulados, es verdad en cada cristiano. Y lo habiendo pasado muchos años, hasta hoy me da pena. Porque hasta más no poder los soporté, y cuando no podía más, caí de rodillas e invoqué el nombre de Dios. Y desde es instante en adelante, amo a Dios con todas mis fuerzas nuevas. Por lo que ciertamente considero mi grande tribulación, beneficioso para mí, pues hoy tengo la Vida que Cristo nos dio y mucho más. Pues de no haber sido atribulado intensamente, pienso que al que poco se le perdona poco ama.

No soy ex presidiario, ni conozco la cárcel, pero los cristianos que salimos de una gran tribulación, no es novedad que seamos los únicos, pues para terminar y lenitivos nuestros, presento la Biblia cuando dice: "...resistid firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo."

Así que somos nosotros los cristianos que salimos de la gran tribulación.

Y esto mismo es lo que Apocalipsis rotula como: "Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero."

Bendiciones hermano cristiano, porque usted fue perfeccionado para siempre, si es que usted fue santificado en Cristo Jesús.

Me despido con las palabras de la Biblia en que dice: "el que es santo, santifíquese todavía"